

Aligner-Therapie im Fokus: ClearCorrect auf den International Esthetic Days 2025

Kieferorthopädische Innovationen, digitale Workflows und praxisnahe Fallkonzepte am 24. Oktober in Vilamoura.



Kieferorthopädinnen und Kieferorthopäden, die digitale Prozesse effizient in ihre Praxis integrieren möchten, sollten sich den 24. Oktober 2025 vormerken:

Auf den International Esthetic Days (IED) vom 23. bis 25. Oktober in Vilamoura, Portugal, präsentiert ClearCorrect sein umfassendes Konzept moderner Aligner-Therapie – mit Fokus auf Präzision, Kontrolle und klinische Flexibilität.

In den ClearCorrect-Sessions erhalten Teilnehmer*innen einen detaillierten Einblick in den vollständigen digitalen Workflow – vom Intraoralscan mit Straumann® SIRIOS™ über die klinisch differenzierte Fallplanung in ClearPilot® bis zur lückenlosen Patientenverwaltung im Doktorportal. Besonders interessant für Kieferortho-

päd*innen: die Präsentation der Trimline-Technologie sowie die neuesten Materialentwicklungen für eine optimierte Kraftübertragung.

Es erwartet Sie ein vielseitiges Programm mit Beiträgen zu verschiedenen Schwerpunktthemen rund um die Aligner-Behandlung mit ClearCorrect:

- **Dr. Florin Cofar** zeigt, wie digitale Tools wie SmileCloud den Planungsprozess und die Patientenkommunikation erweitern.
- **Dr. Andrea Bazzucchi** und **Dr. Carolin Hochberger** demonstrieren interdisziplinäre Falllösungen mit Alignern, Implantaten und prothetischen Elementen – ein Ansatz mit wachsender Relevanz für moderne KFO-Praxen.
- Weitere Beiträge, u.a. von **Dr. Jose Pedro Martins** und **Dr. Ferruccio Torsello**, beleuchten materialspezifische Aspekte und dokumentieren Fallbeispiele aus dem klinischen Alltag.
- Eine **internationale Round-Table-Diskussion** mit führenden KFO-Expert*innen schließt den Tag ab.

Die Veranstaltung bietet darüber hinaus Gelegenheit zum fachlichen Austausch und Netzwerken mit Anwender*innen und Referent*innen aus ganz Europa – in entspannter Atmosphäre an der portugiesischen Atlantikküste.



Straumann Group Deutschland

Jessica.peter@straumann.com
ClearCorrect @ International Esthetic Days 2025

58. Jahrestagung der DGFDT – Brennpunkt Okklusion in Mainz

Am 21. und 22. November 2025 findet in der Rheingoldhalle Mainz die 58. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Funktionsdiagnostik und -therapie (DGFDT) statt.

Unter dem Leitthema „Brennpunkt Okklusion“ erwarten die Teilnehmenden ein vielfältiges wissenschaftliches Programm. Im Fokus stehen die Vorträge international anerkannter Expertinnen und Experten, darunter Prof. Dr. Antoon De Laat aus Belgien und Prof. Dr. Frauke Müller aus der Schweiz, die zentrale Fragestellungen der Okklusion aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchten. Für die kieferorthopädische Praxis von besonderem Interesse sind unter anderem die Ausführungen von Prof. Peter Proff, der die Stabilität der Okklusion aus kieferorthopädischer Sicht analysiert, sowie von Prof. Frauke Müller, die die Bedeutung der Okklusion im höheren Lebensalter thematisiert.

Auch die Podien versprechen spannende Einblicke, die unmittelbar an den Alltag in Praxis und Klinik anknüpfen. Diskutiert werden unter anderem die Frage, wie unterschiedliche Schienenmaterialien beim Bruxismus schützen können.

Neben der fachlichen Weiterbildung kommt auch der kollegiale Austausch nicht zu kurz. Die Abendveranstaltung „Rock the Joints“ im Restaurant Heiliggeist lädt zu Gesprächen in entspannter Atmosphäre ein. Für die Teilnahme an der Jahrestagung können bis zu 16 Fortbildungspunkte erworben werden.



Anmeldung unter:

OEMUS MEDIA AG • event@oemus-media.de • www.dgfdt-tagung.de

ANZEIGE

OnyxCeph^{3D}

Diagnostik
Planung
Beratung
Dokumentation

2D/3D

Infos zu Funktionsumfang und Schulungsangeboten unter www.onyxceph.com

* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.